
 
 
 
 
 

Acta No. 042 de junio 7 de 2022,  pág.1 

SESIONES ORDINARIAS DEL 1º DE JUNIO AL 30 DE JULIO DE 2022 
 (Ley 2200 de febrero 8 de 2022, artículo 23 periodos de sesiones) 

 
 

Acta No. 042 

FECHA                  : Junio 7 de 2022 
HORA    : 09.07  a.m.  
LUGAR : Plataforma zoom, sesión presencial  

 
ASISTENTES: Diputados: 
 

1. Yule Vianey Anzueta Tarache.  
2. Miquel Ángel Bravo Caicedo.       
3. Wilder Castañeda calderón.    
4. Neira Amparo Córdoba Cerón.    
5. José Jairo López Melo.       

6. Carlos Andrés Marroquín Luna.      
7. Jonny Fernando Portilla Moncayo.    
8. Aura Nelsy Peñafiel Campo.     
9. Jair Mauricio Rosas Flórez.     
10. Edison Juan Yandún Bastidas.   
11. José Aubrelio Zamora Salgado   

 
Presidente: se declara abierta la sesión del día 7 de junio de 2022, secretario por favor 
dar lectura al orden del día.   
 
Orden del día. 

 
1. Llamada a lista y verificación de quórum. 
2. Lectura del acta 41 de junio 2 
3. Informe trámite Proyecto de Ordenanza No. 1075 de mayo 31 de 2022 

 
Por medio de la cual  se  crea  el  banco  social  de elementos de ayudas  técnicas  para  
personas con discapacidad en el departamento del putumayo y se adoptan los 
lineamientos para el otorgamiento de ayudas  técnicas  de la secretaria de salud 
departamental. 
 

4. Proposiciones y varios. 
 

Sometido a consideración el orden del día, no se presentan modificaciones, cerrada la 
discusión se aprueba por unanimidad.   
 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA 

 
1. Llamada a lista y verificación del quórum. Constatada la asistencia de los diputados se 

verifica que hay quórum reglamentario, 10 diputados contestan el llamado a lista. En el 
transcurso se conecta 1 diputado.  

 
2. Lectura del acta 041 de junio 2. Se lee esta acta, sometida a consideración no se 

presentan observaciones, cerrada la discusión se aprueba por unanimidad.  
 

3. Informe trámite Proyecto de Ordenanza No. 1075 de mayo 31 de 2022 
 
Por medio de la cual se crea el banco social de elementos de ayudas técnicas para 
personas con discapacidad en el departamento del putumayo y se adoptan los 
lineamientos para el otorgamiento de ayudas técnicas de la secretaria de salud 
departamental. 
 
La diputada Nelsy Peñafiel, presidente de la comisión Cuarta de Salud informa que el día 
anterior se reunió la comisión y designó como ponente al diputado Edison Yandún. 
 
Recuerda el presidente que este informe de ponencia se debe radicar en secretaría 
para la respectiva publicación en página web. 
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4. Proposiciones y varios. No hay proposiciones escritas radicadas. En varios intervienen 
los diputados: 

 
La diputada Amparo Córdoba, quien informa se tiene hecho un trabajo sobre modificación 
al reglamento interno, con la colaboración del secretario y solicita al diputado Zamora, 
programar sesión de comisión accidental para trabajar de manera presencial y concluir la 
presentación de este proyecto.  
 
El diputado Aubrelio Zamora, presidente de la comisión accidental acoge la solicitud e 
informa que para el día miércoles próximo se hará una sesión para ese trabajo.  
 
El diputado Yule Anzueta, da a conocer la preocupación de las comunidades en redes, 
sobre cuál es la postura de la corporación con respecto al proyecto relleno sanitario de 
Villagarzón. Propone un espacio con las instituciones invitarlas, empresa, secretaría 
infraestructura PDA, representantes a la cámara, para saber sobre el avance del Proyecto.  
 
Diputado Jonny Portilla: Comenta que es el sentir de la mesa directiva gestar estos 
espacios para obtener información fidedigna y buscar soluciones, e informa que el 
representante Andrés Cancimance ofició a la directiva sobre conocimiento del tema, 
coadyuvar como corporación en aras de la verdad, objetividad acepta abrir el espacio para 
escuchar a la comunidad que está preocupada por este proyecto y entidades como 
Corpoamazonía, PDA que ya algo abordó en sesión anterior, así tener conocimiento y 
asumir una posición.  
 
Para el día lunes 13 de junio, a las 9 queda la invitación sobre tema de relleno regional.  
 
El diputado Wilder Castañeda, expresa que este relleno está pegado a la ordenanza de 
empresa de servicios públicos, coincide que hay mucha gente preocupados, por que está 
en un humedal, a menos de 3 km del aeropuerto, donde hay muchas veredas pegadas. 8 
Mpios medio y bajo serán parte del proyecto, excepto el Alto y Leguízamo, se 
incrementarán las tarifas de aseo al doble o un poco más para los usuarios. Está de 
acuerdo con la invitación a la ATP, entidades y comunidad,  pero se opondrá a la iniciativa.  
 
El diputado Edison Yandún, agradece este tema. Tengo bastante información al respecto, 
agradece desarrollar el trabajo el día jueves 16 para exponer lo que dice la comunidad ya 
que conoce realmente en terreno que el lugar no es idóneo.  
 
Presidente tendrá en cuenta la sugerencia y se evaluará con mesa directiva día y hora. 
 
El Diputado Aubrelio Zamora considerando que para el martes hay sesión normal, 
convoca para el día miércoles comisión accidental para Proyecto de ordenanza de 
modificación del reglamento Interno. Para el día lunes es interesante la invitación a la 
empresa ATP, para hacer una sesión amplia.   
 
Agotado el orden del día, el señor presidente cierra la sesión e informa que se convocará 
esperando el informe de la comisión cuarta.  
 
 
 
 
Jonny Fernando Portilla Moncayo.       Emilio Ernesto Ortega Rodríguez     
Presidente Asamblea Departamental   Secretario 
 


